

 **Empresas**

## **Cirsa inicia los preparativos para salir a cotizar en la Bolsa española**

*(Expansion)*

El grupo propiedad de Blackstone inicia los preparativos para dar el salto al parque. La valoración del operador de juego podría superar los 5.000 millones de euros.

## **El Gobierno autoriza la compra del negocio de Vodafone en España por parte del fondo británico Zegona**

*(Europa Press RSS)*

El Consejo de Ministros ha autorizado este martes la compra del negocio de Vodafone en España por parte del fondo británico Zegona, una operación valorada en 5.000 millones de euros y que se anunció a finales del pasado octubre pero que necesitaba el visto bueno del Ejecutivo, según ha informado el titular de la cartera de Transformación Digital y de la Función Pública, José Luis Escrivá.

## **Repsol valora sus renovables en 6.000 millones ante una venta**

*(Expansion)*

El grupo energético Repsol -primera petrolera en España- ha abierto negociaciones para vender una participación en su filial de energías renovables. Leer

## **Ezentis ingresó 3,8 millones en el primer trimestre, casi un 90% menos, tras su reestructuración y la vuelta al parque**

*(El periódico)*

Ezentis facturó 3,8 millones de euros en el primer trimestre del año, lo que supone un 88,16% menos que los 32,1 millones de euros que facturó en el mismo periodo de 2023, según la información remitida por la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) este martes y que recoge la agencia Europa Press.

## **Grifols gana 21 millones en el primer trimestre y eleva las ventas un 5%**

*(Expansion)*

El grupo catalán recupera los beneficios trimestrales, tras perder 108 millones entre enero y marzo de 2023 por costes de reestructuración, en un periodo marcado por el estallido de la polémica tras los ataques de Gotham City. La deuda sube hasta los 9.811 millones de euros. Leer

## **ACS mejora un 8,4% su beneficio y sitúa su cartera en máximos históricos**

*(Expansion)*

ACS ha cerrado el primer trimestre del año con un beneficio de 177 millones de euros, un 8,4% superior al de un año antes, por el tirón de Norteamérica. La compañía situó su cartera en máximos históricos y redujo su deuda en 323 millones de euros.

## **Competencia desdice al ministro Óscar Puente y dice que es normal que Ouigo e Iryo pierdan dinero** (ABC)

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) hace un balance muy positivo de los primeros tres años de liberalización ferroviaria efectiva. El organismo que preside Cani Fernández dice que el fin del monopolio de Renfe en las líneas de alta velocidad españolas ha generado un impacto positivo de 578 millones de euros solo en 2023; ha atraído diez millones de pasajeros más a la alta velocidad y ha llenado las arcas de Adif con unos incrementos de ingresos sustanciosos por cánones ferroviarios.

## **El dueño de Glovo se dispara un 20% en bolsa tras la entrada de Uber en su capital** (El periódico)

Movimiento accionarial entre los gigantes del reparto de comida a domicilio. Uber ha llegado a un acuerdo con la compañía alemana Delivery Hero para comprar su filial en Taiwán, Foodpanda, por 880 millones de euros y adquirir una participación del 2,98% en su capital social a cambio de 278 millones de euros.

## **Economía**

### **La venta de coches eléctricos se estanca en Europa y ganan cuota los híbridos** (El Correo Digital)

Su peso en las matriculaciones cayó al 12% en el primer trimestre por las dudas que aún suscita esta tecnología.

### **Powell pone deberes a la inflación y pide paciencia antes de bajar los tipos de interés** (El Economista)

Jerome Powell sigue siendo optimista respecto a la economía de EEUU, pero ya ha puesto unos objetivos específicos para la inflación en los próximos meses, y ha avisado de que esperarán todo lo que haga falta a que se cumplan esos objetivos antes de plantearse una bajada de tipos. El presidente de la Reserva Federal espera que el aumento mensual de los precios vuelva al 0,2% en el que cerró los últimos meses de 2023, frente al 0,4% registrado en febrero y marzo. Unas cifras de las que dependerán las bajadas de tipos para este año.

### **El Gobierno promete crear 900.000 empleos en estos dos años** (El Economista)

Economía ha confirmado el escenario macroeconómico sobre el que ha comenzado a redactar los presupuestos generales de 2025. Espera un crecimiento del número de ocupados en España de casi 900.000 personas en estos próximos dos años, 507.000 en 2024 y 368.000 en 2025. "El elemento que vertebró la columna vertebral del buen patrón de crecimiento equilibrado es el comportamiento del mercado de trabajo", ha señalado Cuerpo. El ministro ha puesto en valor el impacto de la reforma laboral en dar una mayor estabilidad en el empleo, lo que está permitiendo a los hogares una "mayor resiliencia y una mayor capacidad de previsión hacia adelante".

## **Ribera y Escrivá se unen para obligar a los gigantes tecnológicos a ahorrar más luz y agua** *(El periódico)*

La revolución digital tiene en los centros de datos una de sus infraestructuras clave. Grandes búnkeres con miles de servidores informáticos para conectar los servicios digitales de las compañías con sus clientes que son las auténticas fábricas de la era digital. Y la transformación tecnológica requiere un despliegue cada vez mayor de capacidad de procesamiento de datos por la gestión de los datos en la nube, por el big data o por la inteligencia artificial. La expansión de nuevos data centers se topa con un problema de sostenibilidad, porque son instalaciones que consumen mucha electricidad y mucha agua.

## **El Gobierno extiende hasta 2028 la suspensión de desahucios hipotecarios para familias vulnerables** *(El Correo Digital)*

Sumar presenta una proposición de ley para eliminar los visados de oro y se adelanta al Ejecutivo de Pedro Sánchez

## Finanzas

### **Ibercaja Pensión crea una dirección comercial de planes de empleo** *(Expansion)*

La entidad quiere impulsar estos productos de ahorro.

### **BNP se descarta para contraopar a Sabadell y dice que solo puede hacerlo un banco español** *( )*

"Si no eres un jugador nacional, no puedes comprar Sabadell", ha señalado Bonnafe durante la junta general de accionistas que ha celebrado este martes la entidad francesa

### **España es el segundo país de Europa con más dinero ahorrado sin remunerar** *(El periódico)*

España es el segundo país de la Unión Europea (UE) con más dinero ahorrado sin remunerar, según se desprende del informe El futuro del ahorro en España elaborado por la empresa tecnológica global XTB. El informe, que realiza un análisis sobre el ahorro en España y destaca las tendencias y oportunidades en el mercado financiero, resalta la importancia del ahorro, tanto a nivel individual como para la economía en su conjunto.

### **El interés de las letras del Tesoro a nueve meses vuelve a caer: se sitúa en el 3,44%** *(El Economista)*

El Tesoro Público ha adjudicado este martes 1.909,9 millones de euros en una subasta de letras a tres y nueve meses, en el rango medio del objetivo previsto, según datos del Banco de España. Los intereses ofrecidos a los inversores han sido más bajos que en la emisión del mes pasado. El motivo es que los mercados confían en que el Banco Central Europeo (BCE) recortará los tipos de interés en menos de un mes.

#### Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)

y el código de conducta en : [https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid\\_11.pdf](https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf)